

J'ai mis mon espoir en l'Eternel

Nadine Deshayes-Linder son épouse,
Danielle Deshayes et Isabelle Deshayes, ses belles-filles,
Annick Deshayes et Aline Deshayes, ses petites-filles,
Les enfants et petits-enfants de feu Jean Deshayes,
Les enfants et petits-enfants de feu Lucie Hess-Linder,
Ainsi que les familles parentes et alliées en Suisse et en France, ont le profond chagrin
d'annoncer le décès de

Jacques Deshayes

survenu le 3 juin 2017. Un culte aura lieu le vendredi 9 juin au temple de Troinex, à 14h15.
Un grand merci pour leur soutien au docteur Wehrli, ainsi que Christina, Laury et Romaine.
Un don peut être adressé à la Paroisse de Troinex-Veyrier CCP 12-19250-0